



にじくみ

日中は暖かい日もありますが、まだまだ寒い日が続く2月。子ども達は「さむーい」と言いながらも、園庭で鬼ごっこやかけっこをして元気に過ごしています！早いもので卒園まで2カ月となりました。公園にお散歩に出掛けたり、1日1日を大切にしながら子ども達と楽しい時間を過ごして行きたいと思います。

就学に向けて～日々の生活を意識して取り組んでいます！

11月から1月に掛けてたくさんの保護者の方に参観して戴くことが出来ました。子ども達には、事前にお父さんやお母さんが保育園で遊んでいる様子や頑張っている事を見に来ることは知らせていたので、自分の番が来るのを楽しみにしていて、自分の保護者に見てもらうのはもちろん、友だちの保護者に遊んでもらう事も出来、とても喜んでいました。ありがとうございました！

その後の面談や感想で家で見ている時と保育園で見るとの違いに驚かされている意見が最も多くありましたので、今回は就学に向けて園で取り組んでいることをお話ししたいと思います。

生活面について

園でも日頃の生活面での積み重ねで出来ることもたくさん増えてきていますが、その反面、大人が見ていない所でトイレ後や戶外活動後等の手洗い・うがい等を疎かにしたり、洋服を畳まずにしまうこともあり、基本的な生活習慣を今一度、丁寧に習慣づけていくよう促しています。食事でも自分で食べこぼした物は自分で拾い片付けるよう促しています。自分で片付けることで食べこぼさない為に自分で工夫するようになるからです。また、食べ物が入っている時には喋らない、これは誤嚥を防ぐためと感染予防、マナーを身に付けることを知らせています。

正しい言葉の使い方

時々お友だちのことを「おまえら～」と言ったり、「あれっ？」と気付く言葉は個別でお話しをして正しい言葉の使い方を知らせています。自分の気持ちを知らせるようになってきた子ども達、時々会話の中で「が(は)」「に」「を」「で」等の助詞の使い方がおかしいことがあります。そんな時は正しい文章に直し、言葉の使い方を知らせています。

学習への興味・関心

最近では就学に向けて午睡時間を利用してひらがなや計算、時計の読み方等も学習への興味関心が持てるように入れています。みんな意欲満々で、「もっとやりたーい」「ねえ、これってどうやってやるの?」とお友だちに教えて貰ったり、出来上がると大人に「ねえみて出来たよ！すごい?」と嬉しそうに見せてくれます。お友だち同士で助け合ったり、給食時間も今までは(時計の長い針が)5を指したらお代わり終了、6で完食と知らせていたら、子どもの方から「25分でしょ、30分でしょ」と正しい読み方が言えるようになってきました。

日々の生活の中で1歩ずつ子ども達も意識をして頑張っています。私たち大人も子ども達の頑張りを褒め、就学に向けて残り少ない園生活の支援が出来たらと思っています。引き続きよろしくお願い致します。



❀ 3月1日に最後の保護者会を行います。1年を通して成長した子どもたちの姿をお伝えするとともに、保護者の方からの感想や意見をお聞きしながら、就学に向けての準備、就学後の心配、不安などを少しでも安心して学校生活を送れるようにいろいろ語り合える会にしたいなと思います。

ご都合がよろしければご参加お願いいたします。

保護者の方々も何かありましたら、お気軽にお声掛けください。

